
 

 

Protokoll der Mitgliederversammlung 
Datum: 16.06.2018, 14.04-15.05 Uhr 

Ort: Bibliothek des Schulzentrums Vogelsang, Solingen 

Teilnehmer: siehe Anwesenheitsliste, beschlussfähig 

Protokoll: Falk Hülkenberg 

 

1. Begrüßung  

Der Vorsitzende Falk Hülkenberg begrüßt die anwesenden Mitglieder um 14.04 
Uhr und eröffnet die Sitzung. Die Beschlussfähigkeit wird festgestellt. Es liegen 
keine Anträge zur Tagesordnung vor. Soweit keine Einwände bestehen, werden 
alle Wahlen und Abstimmungen per Handzeichen erfolgen. 

2. Bericht des Vorstands  

Als Anhang 

3. Rechenschaftsbericht des Kassenwartes  

Als Anhang 

4. Bericht der Kassenprüfer  

Als Anhang.  
Die beiden Berichte kamen per Mail an den Vorstand und werden von Falk 
verlesen. Beide Kassenprüfer befürworten die Entlastung des Schatzmeisters 

5. Entlastung des Kassenwartes  

7 Ja-Stimmen, 2 Enthaltungen. Der Kassenwart wird entlastet. 

6. Entlastung des Vorstands  

Für die folgenden Punkte gibt Falk die Sitzungsleitung an Stephan Mertens, 
Schulleiter, ab. Die Entlastung des Vorstandes wird beantragt.  

7 Ja-Stimmen, 2 Enthaltungen. Der Vorstand wird entlastet. 

7. Wahl des Vorsitzenden  

Vorschlag: Falk Hülkenberg, gewählt mit einer Enthaltung. Falk nimmt die Wahl 
an.  

8.Wahl des Kassenwartes  

Vorschlag: Philipp Ehrenberg, gewählt mit einer Enthaltung. Philipp nimmt die 
Wahl an. 



 

 

Stephan übergibt die Sitzungsleitung zurück an Falk. 

9. Jahresplanung 2017/18 und Beschluss des Haushaltes 2018 

Inline-Skates: Der Verein unterstützt den Fachbereich Sport bei der 
Anschaffung neuer Inline-Skates für den Unterricht. Umfang ca. 1000,-€.  

Ehemaligen-Party: Die Kosten für die Party sollten sich trotz Teilen der Erträge 
mit der unterstützenden Q1 tragen, nichtsdestotrotz besteht grundsätzlich ein 
Risiko des Ausfalls durch den Einkauf der Lebensmittel. Risiko liegt bei etwa 
300,-€.  

Internet-Kosten: Die jährlichen Kosten für das Hosting der Schul- und 
Vereinsseiten beträgt ca. 220,-€.  

Grundsätzlich können weitere Anträge durch Organe der Schule gestellt 
werden. Der Vorstand stellt die Grundsatzplanung zur Abstimmung, auch wenn 
dies nicht durch die Satzung gefordert wird. Die Anwesenden geben diese 
Rahmenbedingungen einstimmig frei.  

10. Verschiedenes 

Aktuelle Entwicklungen in der Schule: Stephan Mertens informiert, dass die 
Stadt über einen Abriss oder Umbau des Schulzentrums nachdenkt. Eine 
Entscheidung ist noch nicht getroffen.  

Ehemaligendatenbank: Markus Borgermanns stellt den aktuellen Stand der 
Ehemaligendatenbank vor, welche von zwei Schülern in Kooperation mit 
Liepins.net auf Basis der Vereins-Konzeption grundsätzlich umgesetzt wurde. 
Nach optischen Korrekturen, die in den nächsten Tagen durch Liepins.net auf 
Basis der Rückmeldungen von Arne durchgeführt und abgeschlossen werden 
sollten, wird die Datenbank in die Testphase starten. Weitere Entwicklungen 
könnten in ähnlicher Weise erfolgen, allerdings haben die zwei Schüler auf 
Grund der anstehenden Abiturvorbereitungen keine Zeit für ein weiteres 
Engagement.  
Falks Vorschlag, einen „Paten“ je Jahrgang zu gewinnen, wird allgemein 
begrüßt. Katja schlägt den Jahrgang 93 als Test vor, da diese gerade ihr 25-
jähriges Jubiläum organisieren. Der Verein nimmt dieses Angebot gern an. 
Die Herausforderung einer Eintragung in mehreren Jahrgängen wird allgemein 
gesehen und sollte umgesetzt werden. Markus prüft die Machbarkeit. 
Katja schlägt vor, die Möglichkeit zu geben, die Anzahl der eigenen Kinder am 
Vogelsang zu erfassen. Die Idee wird auch bezüglich der auf Machbarkeit 
(DSGVO und Technik) durch den Vorstand geprüft. 

Sichtbarkeit des Vereins in der Schule: Stephan bietet dem Verein eine 
ständige Präsenz an einem der schwarzen Bretter an. Der Verein nimmt diese 



 

 

Gelegenheit gern wahr und wird baldigst ein aussagekräftiges DIN A3 Plakat 
stellen.  

Falk bedankt sich für die aktive Teilnahme und schließt die Sammlung um 15.05 
Uhr. 

 

Anlagen:  

- Teilnehmerliste 
- Bericht des Vorstands  
- Rechenschaftsbericht des Schatzmeisters  
- Bericht der Kassenprüfer  

 

 

 

Falk Hülkenberg 

Vorsitzender & Protokollant 

 

 

 


